

# KETERLIBATAN ANGGOTA KELUARGA DALAM BISNIS DAN HUBUNGANNYA TERHADAP KINERJA BISNIS UMKM DI TOKO SANTOSO

**Iqbal Nur Hidayat**

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

[iqbalnurhidayat019@gmail.com](mailto:iqbalnurhidayat019@gmail.com)

## ABSTRAK

Keberhasilan bisnis keluarga akan tergantung pada partisipasi atau manajemen anggota keluarga pemilik perusahaan. Keberhasilan transisi bisnis keluarga, dan kelanjutan bisnis keluarga, bergantung pada perencanaan yang jelas dalam melakukan kegiatan bersama antara generasi lama dengan generasi penerus. Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui keterlibatan Anggota Keluarga dalam Bisnis pada UMKM Toko Santoso. Untuk mengetahui hubungan antara Keterlibatan Anggota Keluarga dalam Bisnis dengan Kinerja Bisnis di Toko Santoso.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian koelasi. Instrumen yang digunakan adalah kuisioner. Penelitian ini dilakukan di Toko Santoso yang ada di Ganjar Agung Metro Barat Kota Metro. Populasi dalam penelitian ini adalah Karyawan Toko Santoso, Jumlah Sampel yang dipilih adalah 30 orang. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis korelasi dengan bantuan SPSS. Hasil penelitian menyimpulkan keterlibatan anggota keluarga dalam bisnis yang terjadi di toko Santoso adalah karyawan yang ada di Toko Santoso sebagian besar masih keluarga atau kerabat dekat. Keterlibatan anggota dalam bisnis keluarga meliputi pemilik toko, kasir, dan sejumlah karyawan atau penjaga toko. Partisipasi anggota keluarga dalam bisnis sangat baik. Anggota keluarga memiliki peran dan fungsi serta menjalankan tugasnya masing-masing toko Santoso memperoleh pendapatan yang maksimal. Berdasarkan hasil analisis dengan pengujian menggunakan analisis korelasi sederhana dapat disimpulkan bahwa ada hubungan antara keterlibatan anggota keluarga dengan kinerja Bisnis di Toko Santoso. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis yang menunjukkan bahwa  $r_{hitung} > r_{tabel}$  sehingga hipotesis  $H_1$  diterima.

**Kata Kunci:** Keterlibatan Anggota keluarga dalam bisnis, kinerja bisnis